

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Hommage-a-Fulcieri-Maltini>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Nos dossiers et analyses > Hommages aux militant-es antinucléaires > **Hommage à Fulcieri Maltini**

15 novembre 2018

Hommage à Fulcieri Maltini

Fulcieri Maltini nous a quitté à la fin du mois d'octobre 2018, à 86 ans. Figure de la lutte antinucléaire, actif au niveau international comme au sein du collectif Sortir du nucléaire Aude, il restera longtemps présent dans nos mémoires. Notre association tient, à l'instar de nombreux autres individus et collectifs, à saluer son engagement militant et son infaillible détermination.



À l'origine travaillant dans l'industrie nucléaire, Fulcieri a fait parti des très rares ingénieurs qui après l'accident de Tchernobyl ont eu le courage de revenir sur leurs opinions. Comme le dit Philippe de Rougemont : « Avouer publiquement « J'y ai cru et j'ai eu tort » requiert une qualité très rare, quand le prix à payer est aussi grand : perte d'amis, gens qui vous tournent le dos au lieu de vous soutenir, perte d'emploi et de mandats. »

Courage et opiniâtreté, voilà ce qui sera pour nous éternellement associé à Fulcieri Maltini. Nos condoléances vont à sa famille et à tous ses proches. Nous sommes touchés et émus par sa perte. Mais au delà de ses travaux et écrits, l'exemple qu'il a donné en restant actif jusqu'à la fin, son honnêteté intellectuelle, sa droiture et son courage ont de quoi inspirer tous ceux qui l'ont côtoyé.

Adieu Fulcieri, et merci.